



«Uno de nosotros»



El 6 de octubre de 2013, domingo, transcurre una campaña de recogida de firmas, bajo el título "Uno de nosotros", con el objetivo de pedir a la Unión Europea la protección de la vida humana a partir del primer momento de su existencia. El Santuario de Fátima se asocia a esta campaña e invita a todos los peregrinos a firmar esta petición en las parroquias a las que pertenecen o directamente en la página disponible a tal efecto en internet: <http://www.oneofus.eu/>.

www.fatima.pt/es/news/uno-nosotros